



Los cadáveres extraterrestres no humanos hallados en Perú y expuestos en México. Redes sociales

Cadáveres extraterrestres "reales" en México: el polémico hallazgo que está dando la vuelta al mundo

Jaime Maussan, ufólogo y periodista, ha sido el experto al cargo de estos descubrimientos realizados en Perú y quien ha liderado también la exposición de los mismos frente a la Cámara de los Diputados de su país.

Una de las cuestiones que mayor misterio encierra en nuestro tiempo es lo que hay más allá de nuestras fronteras terrestres. Concretamente en el espacio exterior. Por ello, todo aquello que tiene que ver [objetos extraños y con cuerpo procedentes de otros planetas](#) siempre genera expectación y polémica a partes iguales.

Sin embargo, el último gran hallazgo que se ha producido en esta línea ha generado estupor en todo el planeta. Se trata de la muestra de varios cadáveres de seres que no serían procedentes de nuestro planeta ni tampoco propios de la evolución humana. Es decir, serían extraterrestres.

Este anuncio ha sido realizado por **Jaime Maussan**, periodista y ufólogo de origen mexicano, el cual halló estos cadáveres en Perú. Sin embargo, sus descubrimientos **han sido expuestos en la Cámara de los Diputados de México** en un evento que ha generado una enorme repercusión y que ha abierto un gran debate en todo el mundo.